



Debido a la creciente violencia en Haití, el Gobierno de México, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores, concretó ayer la evacuación de 34 mexicanos, incluyendo al embajador Daniel Alberto Cámara Ávalos, a bordo primero de un helicóptero y más tarde un buque de la Secretaría de Marina. PÁG 8

## Tras estallido de violencia en Haití regresan 34 mexicanos

Un total de 34 mexicanos volvieron al país procedentes de Haití, donde hay una situación de violencia desde hace un mes. Los repatriaron con ayuda de la Secretaría de Marina (Semar) y la Embajada mexicana en la isla, informó la canciller, Alicia Bárcena.

En un mensaje en su cuenta de X, la canciller informó: “Por instrucción del presidente @lopezobrador, 34 mexicanas y mexicanos regresarán a salvo a México desde Haití. Exitosa operación de traslado de connacionales desde Haití! Gracias @SEMAR\_mx y @EmbamexHaiti por traerlos de vuelta a casa. Destaca su gran profesionalismo y dedicación”.

El regreso de los mexicanos ocurrió luego de un mes de que comenzó el caos y la violencia en Haití por asuntos políticos. Grupos armados se aliaron para exigir la dimisión del primer ministro, Ariel Henry. Por el hecho, hubo ataques en dos de la princi-

pales prisiones, de donde huyeron alrededor de 3 mil 600 reos, algunos de ellos de alta peligrosidad.

La situación obligó al cierre de escuelas, hospitales y aeropuertos y culminó en la declaración de toque de queda.

Apenas el pasado miércoles, la embajada de México en Haití publicó un mensaje en sus redes sociales dirigido a los connacionales que fueran residentes o estuvieran de visita en Puerto Príncipe, para que contactaran con la sede diplomática y solicitaran ayuda.

Mientras que el 3 de marzo la embajada mexicana pidió a los connacionales ante los disturbios en Haití que evitará transitar en las calles o realizar desplazamientos no esenciales.

Asimismo, recomendó hacer acopio de agua, combustible, alimentos no perecederos y artículos de primera necesidad.



**La repatriación de los mexicanos se da por el caos en Haití.**